



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	4	13/02/2024	LEGISLATIVO

# Judicial está al servicio de una minoría rapaz: AMLO

## Las reformas enviadas al Congreso no se lograrán a corto plazo, señala el Presidente

**PEDRO VILLA Y CAÑA  
Y EDUARDO DINA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al salir en defensa de la iniciativa de reforma al Poder Judicial que envió al Congreso, el presidente López Obrador acusó que éste fue secuestrado por una minoría rapaz y por la delincuencia organizada y de cuello blanco.

Reconoció que la reforma al Poder Judicial no se logrará a corto plazo, sino que llevará tiempo, pero se debe empezar.

“Se ha ido avanzando bastante en el Poder Legislativo, desde luego en el Ejecutivo, pero el Poder Judicial está tomado, está secuestrado, está al servicio de una minoría rapaz, está al servicio de

la delincuencia llamada organizada y de la delincuencia de cuello blanco. Entonces, con la participación de la gente, con la democracia, eligiendo jueces, que el pueblo elija abogados íntegros, con vocación de justicia, sólo así vamos a avanzar”, enfatizó.

En conferencia de prensa, el Mandatario dijo que el pueblo sabe quién es honesto y quién le tiene amor al pueblo y quién no.

“Que le preguntemos siempre al pueblo para no equivocarnos, mandar obedeciendo al pueblo. Y si el pueblo se equivoca, vuelve a mandar, porque vivimos en una democracia. Entonces, vamos a elegir a los jueces, que el pueblo los elija. El pueblo tiene, además de ser muy inteligente, un instinto certero, sabe quién es recto, quién no; sabe quién es honesto, quién no; sabe quién le tiene amor al pueblo y quién lo desprecia. No hay que pensar que la gente es insensible”.

### Se lanza contra Javier Laynez

En Palacio Nacional, el Presidente se lanzó de nuevo contra el ministro de la SCJN Javier Laynez Potisek, a quien calificó como “su alteza serenísima”.

Al preguntarle sobre la presunta corrupción al interior del Instituto Nacional de Transpa-

rencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), dijo que para él algunas de las decisiones del Máximo Tribunal han sido para beneficiar a ciertos grupos de interés. ●